

Medienmitteilung

Lindau: Beat Schlatter neuer Gemeindeschreiber

Der neue Gemeindeschreiber von Lindau heisst Beat Schlatter. Der Gemeinderat hat den 43-Jährigen berufen, der seit 2001 in verschiedenen Funktionen auf der Gemeindeverwaltung Lindau arbeitet und Anfang April 2026 die Nachfolge von Sandra Markovic antreten wird.

Zurzeit ist Schlatter Abteilungsleiter Finanzen & Liegenschaften und Leiter IT. Er verfügt über fundierte Ausbildungen im Bereich des Rechnungswesens und der Führung sowie Weiterbildungen, u.a. über ein Diplom in Advanced Studies der Fachhochschule Nordwestschweiz zu den wichtigsten Rechtsgebieten. Der gebürtige Schaffhauser ist verheiratet und Vater von drei Kindern.

Gemeindepräsident Bernard Hosang freut sich auf die Zusammenarbeit mit Schlatter: «Er hat eine hohe fachliche und soziale Kompetenz und kennt unsere Gemeinde und die Gemeindeverwaltung, die er in Zukunft führen wird, bestens.» Für Beat Schlatter, der bisher auch stellvertretender Gemeindeschreiber war, ist die Wahl «eine grosse Ehre und Freude sowie ein Ausdruck grosser Wertschätzung durch den Gemeinderat, den ich in Zukunft gerne unterstützen werde.»